Alte Schützengilde von 1813 zu Sarstedt e.V.



- Jugendgruppe -

Spendenaktion der ASG Jugendgruppe am Samstag, den 19.03.2022

Um zehn Uhr morgens war für einen Samstag auf dem Vereinsgelände der Alten Schützengilde von 1813 zu Sarstedt e.V. viel los. Viele Helfer, darunter auch ein großer Teil der jugendlichen Schützen versammelten sich, um für die vorher beworbene Spendenaktion für ukrainische Flüchtlinge aufzubauen. Allein durch die Spenden der Helfer konnte bereits zwei Kartons von Hilfsgütern gefüllt werden. Einige Zeit später nach Beginn der Aktion um 10:30 Uhr wurden bereits erste Spenden der engagierten Sarstedter entgegengenommen. Sie brachten Kartons voll Lebensmitteln, Hygieneartikeln und Spielzeug - und all dies als Unterstützung für dir geflohenen Ukrainer.

Die kurzfristige Spendenaktion, erstmals besprochen bei der Jugendversammlung der ASG nur eine Woche vorher, trug jetzt bereits Früchte. Frische Brötchen hielten die zahlreichen Helfer die nächsten Stunden auf Trab und fleißig wurden die großzügigen Spenden der Sarstedter in Kartons sortiert, bevor sie in einen geliehenen Anhänger geladen wurden.

Gegen Mittag wurde auch das Angebot der Freischüsse in Anspruch genommen und die Schützen der ASG zeigten Einblick in ihre Sportart.

Nach einer größeren Spende gegen 14:30 Uhr und einer kurzen Pizza-Pause, waren die anwesenden Helfer schließlich damit beschäftigt, weitere Kisten zu verschließen und in den bereitgestellten Anhänger zu verladen. Während einige Freiwillige in das Schießen eingeweiht und angeleitet wurden, absolvierten die übrigen Mitglieder der Jugendgruppe des Vereins ihr wöchentliches Training und boten so Einblicke in den generellen Ablauf einer Trainingseinheit. Gegen Ende wurden schließlich noch Ergebnisse ausgewertet und in positiver Hinsicht auf weitere zukünftige Aktionen voneinander Abschied genommen, bis zur nächsten gemeinsamen Aktivität.

Ein großer Dank geht auch an alle Helfer und Unterstützer dieser Aktion!





Autoren: Dareena Knopp, Jugendsprecherin Lea Eichler, Schriftführerin Bilder: Matthias Kelm, Jugendleiter